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ДЕНЬ ДВЕНАДЦАТЫ Й

Вообще, процедурны е в о л . 
росы становятся «камнями 
преткновения» повсеместно, 
начиная от съездов и кончая 
районны м и масштабами. Наша 
сессия в этом отнош ении не 
исклю чение. По процедурны м  
вопросам  разгораю тся самые 
ж аркие  споры. В озм ож но. д е 
ло тут не столько даже в же_ 
лании депутатов досконально 
разобраться во в-сех мелочах. 
На мой взгляд, дело в самой 
сложности созидательного
процесса. Тем более, строя 
новое, мы б езоглядно  подчас 
отрицаем в>се старое.

Итак, в очередной раз п р о . 
цедурны й вопрос на ка ко е .то  
вр ем я  заслонил все остальные 
Как мы уж е  сообщали, на 
прош лом заседании методом  
консенсуса избирались три 
члена президиум а Совета 
Счетная комиссия не ул о ж и , 
лась в отведенный срок, и 
подсчет голосов был пере не _ 
сен. О бстоятельство само по 
себе вопросов не вы зы ваю , 
щее, но депутаты В. М. Анд_

реев и Е. Т. Попова поставили 
вопрос о наруш ении регла
мента: при подсчете голосое 
присутствовали заинтересо . 
ванные лица.

После горячих дебатов де_ 
путаты проголосовали за ут_ 
верж дение протокола счетной 
комиссии. Членами п р езид иу . 
ма Совета избраны А. Г. Бе. 
лов, С. В. Батуев, Л. В. А леш , 
кина. К олову сказать, ситуа. 
цию  в какой  .т о  степени п р о . 
яснила консультация юриста—  
ничего незаконного  в дейст. 
виях счетной комиссии не б ы . 
ло. Сказались, в которы й раз, 
недоработки в регламенте.

Отчеты заместителей п р е д . 
седателей горисполком а п р о . 
ходили уж е  в более спокойной 
обстановке. Следует сказать, 
что эти отчеты предваряют 
очередной перерыв в сессии—  
на этот раз для ф орм ирова . 
ния исполком овокого  «каби
нета», штатов и структуры . 
П еред сессией выступили В. А. 
Н епомнящ ий, А. Г. Н нкиф о. 
ров, А. П. Бутаков, Н. А. Н ау
мова, А. П. Ащ енков, В. Н. 
Козлов. Каждый ответил на

многочисленные вопросы д е
путатов.

Рассмотрению причин в о з 
никновения пож аров в А н га р 
ске 16 мая было отведено п о 
чти все послеобеденное в р е 
мя сессии.

С инф ормацией выступили 
начальник гидром етслуж бы
А. А. Чепрасов начальник 
штаба ГО В. Захарченко, на
чальник О ПО  №  7 В. В. Ш м а 
ков, начальник электрических 
сетей В. П. Андреев.

Пожалуй, сообщ ение началь
ника штаба ГО В. Захарченко 
вызвало наибольшее количе . 
ство острых критических воп
росов. Суть некоторы х м ож но  
свести к одном у: а вообщ э
нужен ли город у такой бесси
льный штаб? Надо сказать, 
убедительных ответов от на
чальника штаба ГО так и не 
услышали.

Угнетает еще одна п о д р о б 
ность: пож ар бушевал в И р 
кутской области уж е в тече. 
ние нескольких часов, однако 
никаких сообщ ений, кром е  то 
го, что движется ураганный 
ветер, не поступало ни в п о 
ж арную  часть. ни в штаб 
граж данской  обороны .

Кстати, именно об этом 
сказал депутат С. В. Рубцов: 
беду м о ж н о  бькло бы пред от

вратить или во всяком  случае 
уменьшить ее масштабы, если 
бы нормально работала сис
тема оповещ ения по всей о б . 
ласти.

Состояние пож арной охраны 
как в городе, так и в стране, 
на о гром н ом  нуле —  за кл ю 
чил свое сообщ ение В. В. 
Ш м аков. В обсуж дении п р и 
няли участие А. В. Семенов, 
С. В. Батуев, Е. П. К о н д рато . 
вич, А. В, Чипель, Ю . Г. М у р . 
зин и другие . Сессия п р о го 
лосовала за доработку п р е 
зидиум ом  проекта решения об 
ущ ербе, причиненном  п о ж а 
ром 16.05.90 г. и ликвидации 
последствий чрезвычайной си 
туации с учетом всех за м е 
чаний. высказанных в ходе 
обсуждения.

Заслушана также инф орм а
ция председателя исполкома
В. В. Копы тько о работе в 
связи с приостановкой реш е
ния исполкома о строительст
ве базы АЛСУ.42. В поселке 
Ш еститысячник собирался
сход жителей, которы й и р е 
шил, что строительство будет 
приостановлено до тех пор, 
пока не будет принят план, 
граф ик переселения жителей 
из промыш ленной зоны.

А. КО КО УРО ВА.

С Ш А . Вы сокую  оценку  дея 
тельности М . iC. Горбачева как 
м еж д ун арод ного  политнческо . 
го  деятеля дают американцы . 
С огласно опросу  общ ествен, 
ного  мнения, проведенном у 
телекомпанией Э н .6 h . cn и га_ 
зетой «Уолл-стрит д ж орнэл вг 
П резидент СССР остается о д . 
ной нз наиболее популярных 
политических ф игур  в С оеди
ненных Штатах. 59 процентов 
опрош енны х ам ериканцев п о . 
ложнтельно отозвались о е го  
деятельности.

за рубежом

политн.

А Н Г А Р С К У -  
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СЕГОДНЯ—
т р о ж д е н и я
АШЕГО ГОРОДА

ПО ЛЬШ А, 
ческих партиях принят на о че . 
редном заседании польского  
сейма. Депутаты пришли к 
мнению, что политической 
партией м ож ет называться о р . 
ганизация, которая намерена 
участвовать в процессе о су . 
ществления государственной 
власти через своих депутатов 
—  членов парламента и п р е д . 
ставителей в органах те р р и 
ториального самоуправления. 
Согласно новому закону п о . 
литическая партия приобрета
ет правовой статус через 7 
дней после обращ ения в ко н . 
ституционный ,трибунал с п р о . 
сьбой о ее регистрации. З а . 
кон запрещ ает деятельность 
партий на предприятиях, в 
армии и полиции, в гос/удар, 
ственных и других учр е ж д е 
ниях.

Н И КАРАГУА. Начались пе_ 
реговоры  лидеооа «Н икарагу. 
анского  сопротивления» с 
представителями праэительст. 
ва президента Зиолеты Барри, 
ос де Чаморро. В ходе пере 
говоров руководители контрас 
потребовали пересмотра в'-ех 
преж де достигнутых с прави. 
тельством соглашений о д е 
мобилизации ф ормирований 
вооруженном  оппозиции. Они 
ф актически отказались от 
взятых на себя обязательств 
завершить демобилизацию  к 
10 июня, мотмвируя это «от. 
сутствием ггоантий безопасно , 
сти для сложивш их оружие».

О ОН. Генеральный се кр е 
тарь ООН X. Перес де Куэль. 
яр, а также делегации 15 
стран —  членов Совета Безо
пасности отправ-ил.ись в Ж ене
ву для участия в заседании 
этого важнейш его органа 
ООН, ответственного за п о д . 
держание м еж дународного  
М'ира и безопасности. На нем 
будет рассмотрено резкое  
обострение ситуации на Бл*иж. 
нем Востоке. М естом прове
дения заседания Совета Безо, 
пасности избрана Женева. а 
не штаб..квартира ООН э 
Н ь ю .Й о р ке  и з .за  опасений, 
что Соединенные Штаты, как 
и в 1988 году, откажутся вы . 
дать въездную  визу П редсе
дателю Исполкома ООП Яси
ру . Арафату.

ЯПОНИЯ — Ю Ж НАЯ КОРЕЯ. 
Официальные извинения к о . 
рейском у народу за п род ол , 
жавш ееся с 1910 по 1945 год  
японское колониальное го с . 
подство принес п р е м ь е р .м и . 
нистр Японии Тосики Кайфу. 
В ходе состоявш егося в То
кио первого  раунда певе го . 
воров с президентом  Ю ж ной  
Кореи Ро Дэ У, которы й на
ходится в Токио с З.дневным 
официальным визитом, он за. 
явил: «Я хочу принести свои 
искренние извинения за тот 
перод истории, когда дейст
вия нашей страны причинили 
народу К орей ско го  полуост. 
рова невыносимые страдания 
и горе».
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ИДЕТ ПОМОЩЬ
В редакцию  стали поступать 

оигналы, что в свя*и с п ож а . 
рами на ДО Ках АУС ощ ущ а
ется нехватка пиломатериалов. 
Создалась реальная угроза ос_ 
тановки бригад плотиико г 
различных СМУ.

Редакция связалась с управ» 
лением промышленных пред . 
приятий АУС и попрооила 
рассказать о мерах по пр е о 
долению этого кризиса ° п  а. 
бжении наших строителей. О т. 
вечает Петр Афанасьевич Ти.

тое. заместитель начальника 
УПП:

—  С ложности в снабжении 
есть, но мы принимаем меры. 
Отправили людей во все ко н . 
цы страны для поиска пилома
териалов.

Что мы ожидаем? Уже пг _ 
ступил вагон леса из Чуны 
но мы ожидаем еще и поло, 
вую рейку.

Есть обнадеживающ ая ин_ 
ф ормация и из Братска. Ж дем 
пиломатериалы и от них.

О каж ут нам помощ ь из 
Красноярска. Тем находится 
предприятие нашего м ин и , 
стерстеа.

Большую помощ ь нам о ка . 
зывает производственное объ . 
единение «Китойлес». О но п о .

ставляет пиломатериалы оо 
своих двух леспромхозов.

Мы поставили в известность 
о случившемся вышестоящие 
инстанции. В А нгарске уж е 
был начальник отдела главка 
Владимир Александрович Мо_ 
розов. Он ознакомился с ои. 
туацией, обещал помощ ь.

П. РУБАХИН.

Ф Ангарск: годы и судьбы

О Д Н А  И З  М Н О Г И Х

Хочу познакомить вас с 
жительницей нашего города, 
участницей Великой О течест. 
венной, ком м унисткой  Анной 
Афанасьевной Кузьминой.

После окончания в 1941 го . 
ду ф ельдш ерской школы в 
О ренбурге  она надоедала 
райвоенком у: «Хочу на
фронт!»

Было ей в то время 18 лет. 
Мечтала стать снайпером, хо_ 
рош о стреляла из противо . 
танкового ружья, из пулем е. 
та, из винтовки. «Кем угодно, 
только на фронт!»

В 1942.М призвали. Трехме. 
сячные курсы  химии с тру кто . 
ров. Полноправный боец в 
звании старш его сержанта, в 
должности замначлункта в во . 
инских частях Д н епропетров . 
ска, Полтавы, Кременчуга. 
Химпункт, в котором  несла 
службу Анна Афанасьевна 
был как летучка при любой 
дивизии.

И так до конца войны. Слу_ 
жба тяжелая, опасная, все 
время в походах —  в поездах, 
автомашинах, порой пеш ком.

В 1945 году, в январе Анна 
Афанасьевна была направлена 
на Ленинградский фронт 
257.ю  дивизию  4_й ударной 
армии уж е в должности на. 
чальника полевой химлабора. 
тории. Демобилизовалась в 
звании старшины в июле 45_го.

—  Вот, пожалуй, и весь мой 
ф ронтовой путь, —  оказала 
Анна Афанасьевна. —  Воевала, 
как могла. Вот уж  околько 
прош ло времени, а не могу 
не вспомнить один эпизод,

больно уж  он, на мой взгляд, 
забавный, —  продолжала Ан_ 
на Афанасьевна. —  Под См о . 
ленском направлялась в хозяй . 
ство соседнего полка, необ хо . 
димо было провести хим ии, 
структаж. Д о р о ги  в полк не 
знала, ее должны были по ка , 
зать два разведчика, идущие 
на задание в направлении 
полка. Навстречу на беш еной 
скорости немецкий м о то ц и к. 
лист. Выстрел по шинам, дви_ 
гатепь заглох. За рушем— оф и. 
цер связи. Связанного, с кл я . 
пом во рту оставили е го  на мое 
попечение: «Анка! Нам н е ко г . 
да с ним возиться, у нас свои 
дела. Вот тебе автомат, гр а . 
ната, пистолет у тебя есть, 
стереги его до нашего во з . 
вращения. Чуть что, стреляй. 
Ясно?»

Прокараулила пленного всю 
ночь: утром  вернулись р а з . 
ведчики, сдала его, как го в о . 
рят, с рук на руки  и спокойно  
вздохнула. «А что, Анка, —  
сказал один из разведчиков. 
—  если бы его стали выручать* 
что бы ты сделала?»

«Одну пулю в немца, вто . 
рую  в себя», —  не задум ы . 
ваясь ответила Анна Афанась. 
евка. Когда на допросе не . 
мец узнал, что его охраняла 
девушка, попросил показать 
ее ему. Произнес только о д 
но слово: «фанатикерин». «Нет, 
она не фанатичка, она —  боеи 
Советской Армии».

—  В1945 году в Латвии вла
совцы, прятавшиеся в лесах, 
напали на лесничество в рай .

оне станции Ш епетяй, обстре . 
ляли роту. По тревоге под ня 
лись. разметали власовцев; 
свою долю  внесла и я с трел ь , 
бой из пулемета, получила 
ранение... Под обстрелом  вы . 
тащила из воронки сержанта 
Дубова, подаривш его мне за 
спасение жизни троф ейный 
пистолет. %

За пленного немца ей дали 
20_дневный отпуск. Сотни 
бойцов были возвращ ены в 
строй благодаря уходу за ни . 
ми Анюты, как ее любовно 
звали солдаты.

После демобилизации —  го . 
род О ренбург, операционная 
сестра в город ской больнице 
в госпитале инвалидов войны.

В 1967 году переезд в А н . 
гарск. Старшая медсестра 
травматологического отделе
ния больницы строителей. 
Уход на заслуженный отдых 
в 1978 году.

На м ирном  фронте Анна 
Афанасьевна, как на боевом.
Те ж е  энергия, добросовест. 
ное отношение ко  всему п о . 
ручейному, жизнелю бие, б о д 
рость. Депутат двух созывов 
О рен бур гско го  райсовета. Ряд 
почетных грамот, ценны * п о . 
дарков за работу в О р е н б ур 
ге и Ангарске. Член партбю ро 
больницы строителей, предсе_ |
датель комитета народного 
контроля.

Б. ШТЕЙНБЕРГ 
внештатный корр. газеты.

Смена, которой руководит Виктор Иванович Белов, одна 
из лучших в цехе 135.136 завода гидрирования. Этот ко л . 
лектив отличают высокая слаженность в труде, стремление к 
качественному ведению технологического  режима.

В. И. Белов —  опытный нефтехимик. За свой труд  он на
гражден орденами Ленина, «Знак Почета», Трудового Крас, 
ного Знамени.

На снимке: В. И. Белов. Ф ото  И. АМ О С О ВА.

КОЕ-ЧТО 0 МАРШРУТЕ № 12
письмо в номер

Поводом для этого письма 
послужила бита я .перебита я
тема: автобусы в часы пик. А 
точнее, маршрут № 12.

Хорошая идея посетила к о г .  
да .то  ко го .то : сделать э кс . 
пресс.м арш рут. Красота! Все. 
го за 20 минут м ож но  д о б 
раться до комбината с самых 
отдаленных м икрорайонов (кто 
не знает цену пяти минутам 
утром?), а вечером также 
быстро вернуться домой. 
И дея.то  хорошая. Жаль толь, 
ко, что к ней так наплеватель
ски относится руководство ав. 
токолонны. Автобусы ходят из 
рук вон плохо.

«Двенадцатый» чаще всего 
битком  набит. Но лучше ехать 
так, чем стоять на остановке 
в полном неведении: придет
—  не придет, опоздаем — не 
опоздаем. К восьми часам 
утра на остановке «8_й м и кр о . 
район» собирается до сорока . 
пятидесяти человек, 20— 25 
едет от остановки «Зима» и 
Ю .го  микрорайона, около 10— 
15 человек —  мимо остановок 
уже с самого кольца. И это 
только людей, которые едут 
на работу к половине девято, 
го, а ведь автобусом пользу, 
ются и люди, работающ ие с 
раннего утра. Разве такое к о . 
личество людей не заслужива. 
ет внимания?

«Нет машин. нет водителей» 
—  все это мы уже слышали, и 
не раз, в оправдание неотла. 
женной работы автотранспор. 
та в городе. Такой ответ уже 
никого  не удовлетворяет. Тем 
более, что стоящие на оста, 
новках люди видят, что и 
«восьмерки» и <сдвойки» идут 
регулярно, иногда и полупу. 
сть&е, а «двенадцатого» все нет 
и нет. «Двенадцатый» начина, 
ет ходить по расписанию то 
лько тогда, когда на останов, 
ке стоит «Волга» начальника 
пассажирских перевозок. Как 
это понять?

К огд а .то  интервал движения 
этого автобуса был 10 минут. 
По движению  автобусов м о ж . • 
но было время сверять. А те
перь?

Все, что говорилось об ут
ренних часах пик, м ож но ска 
зать и о вечерних. По 40 м и . 
нут уставшие люди ж дут этот 
автобус. Опаздывают за деть
ми в детсад, по своим делам. 
И еще. Неужели автоколонне 
выгоднее, когда 90 человек 
платят по 10 копеек в случай, 
ном автобусе, «экономя» при 
этом абонементы?

Еще раз повторяем. что 
для многих людей, живущ их в 
8, 9. 13, 15, 22. 17, 19, 18 м и к . 
рорайонах, этот марш рут — 
единственный. У, пора понять, 
что это такой же, как все,

маршрут. а не милостлигое 
соблаговоление автоколо: i 
оплачиваемое из наших же 
карманов.

Хотелось бы наши эмоции 
подкрепить следующ ими ф ак
тами: еж егодно  м еж ду ПО 
«Ангарскнеф теоргсинтез» и 
автоколонной 1948 заклю чаю т
ся договора на организацию  
специальных автобусов. В 1989 
году планировалось следующее 
количество рейсов: ежедневно 
по 10.му марш руту 223 рейса 
в выходные дни по 35 рейсов 
по 12 марш руту 144 рейса в 
рабочие дни.

Ежемесячно объединение 
возмещ ает автоколонне рас
ходы на организацию  10 и 12 
маршрутов. Сумма за прошлый 
год астрономическая —  131539 
рублей 1^ копеек.

Разницу м еж ду себестоимо
стью перевозок 10 и 12 м арш 
рутов и ф актической выручкой 
автоколонна умножает на к о . 
личество отработанных часов 
и полученную сумму предъяв
ляет объединению к оплате 
автоколонне. Чем больше о т
работанных часов, тем больше 
объединение заплатит. Не 
хватает до плана автоколонне 
—  увеличит количество отра . 
ботанных часов, а кто прове . 
рит? Вот эти отработанные ча
сы и беспокоят нас. Давайте 
решим такую  задачу. Условие

задачи: на 1 рейс 10 маршрута 
затрачивается 0,6 часа, 12 м а р . 
шрута —  0,42 часа (согласно 
договору). В январе 1989 ода 
отработано 10 марш рутом  за 
22 рабочих дня 2860 2 часа. 
12 марш рутом —  1238 16 ча
са. П рактическое время рабо . 
ты в лучшем случае: утром с 
7 часов до 9. вечером 1г 
марш рут с 16 до  19; 12 м арш 
рут —  с 17 до 19 часов. Воп
росы задачи: 1. Какой интер
вал движения ф актический по 
данным автоколонны? 2. Видел 
ли кто .нибудь так «часто» 
идущие автобусы?

Решение задачи: (Найдем
интервал движения только 12 
маршрута, т. к. мы пишем о 
12 маршруте).

Ежедневно 12 марш рут о т . 
рабатывает 56,28 часа (1238,16: 
22). Успевает сделать по н о р 
ме 134 рейса (56,28 часа: 0,42 
часа), или в одну сторону 67 
рейсов. За 4 часа работы ин
тервал м еж ду 67 рейселли со . 
ставил 3,5 минуть!? (240 мин.: 
67).

На второй вопрос ответа мы 
еще не нашли. М ожет, к то .то  
из руководства автоколонны 
видел один за другим идущие 
автобусы?

Еще большее удивление у 
всех работников объединения 
вызовет следующ ий факт. С о .

------------------------------------------------N
гласно письму от 14.12.89 г. 
руководство автоколонны о б . 
ращается с письмом в ПО 
«Ангарскнеф теоргсинтез» п р и . 
мерно следую щ его содерж а , 
ни я: «М ежду автоколонной
1948 и ПО «А нгврскнеф теорг. 
синтез» заклю чен договор  от 
14.12.89 г. на органи засию 
специальных автобусных м ар . 
тр уто в . Прошу согласно д о . 
говору перечислить 170 тысяч 
рублей для долевого участия в 
реконструкции базы автоко
лонны».

К письму приложены  договор 
и еще одно интересное при . 
ложение, согласно котором у 
для организации 10 и 12 м а о . 
шрутов автоколонной выделе, 
но 10 автобусов ЛиАЗ_677 для 
работы с 8 часов до 17 часов. 
О бед 2 часа, количество о т . 
работанньгх в день часов 7. И 
6 автобусов Л и А З .677 для ра . 
боты с 8 до 24 часов, обед 2 
часа. Количество отработанных 
в день часов 14.

170 тысяч рублей объ еди. 
нение перечислило автоколон. 
не в тот же месяц, т. е. в д е 
кабре 1989 года, а вот авто, 
колонна почем у.то  не спешит 
выполнять условия договора. 
И выступают работники объе
динения перед автоколонной в 
роли просителя: обслужите
нас, пожалуйста, как следует. 
Работники автоколонны
№ 1948, просим вас отрабо
тать заработанные деньги, как 
договаривались.

Работники управления 
объединения аАнгарск. 
нефтеоргсинтез» — 91 

подпись.
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С ЗАБОТОЙ 0 ВЕТЕРАНАХ
по ivi ест у ж и те льств а

Когда создавались советы 
ветеранов по м есп/ житель ст. 
■а, не было уверенности в 
том, чтю они нужны . Н о  п р о . 
шло время, и это общ ествен
ное ф ормирование, созданное 
при Ж ЭКах Ж КУ  ПО «А н га р ск, 
неф теоргаинтез» из ветеранов 
и для ветеранов, приобрело 
право на ж изнь.

В Ж Э Ке .12  совет ветеранов 
был создан в 1981 году, сей . 
час в его  состав входят 15 ч е . 
ловек, возглавляет совет А к и . 
мое Вл-адимцр Васильевич —  
участник воины, ком м унист, 
очень беспокойны й, неравно , 
душ ный человек

—  М н о го  в р е м е н и  —  го в о 
рит Владимир Васильевич, — 
уш ло на составление списков, 
побывали у ка ж д о го  п енсио
нера, и теперь есть полный 
учет, заверена картотека. В 
совет обращ аю тся с разными 
просьбам и, жалобами, а и н о г
да просто хотят подел1Иться 
мыслями. Такая ф орма раб о
ты, как прием  ветеранов в о п 
ределенны е дни и часы, поче . 
м у .т о  не прижилась. Но на
чальник Ж Э К а . 12 Н. Н. Сви ст 
все заявления от пенсионеров, 
поступаю щ ие к .ней в ее часы 
приема, передает в совет ве . 
теранов.

Вместе с советом в 1989 г. 
был запланирован и выполнен 
рем онт квартир силами Ж ЭКа 
бесплатно Т. Я. П екарской- 
Г. С. П етровской, М. А. К уб а , 
невой, заменены омеоители 
ветеранам войны Е. И. М а ка , 
ровой, А. В. Развозжаевой. 
Совет добился установки те . 
лефона инвалиду 1 _й группы  
В. Б. Леш унову. О ф орм ил 
приглаш ение в м агазин .заказ 
№  74 и вручил Л(ИЧ1но ветера
ну войны В. В. Прудо, устроил 
в Д ом  ветеранов пенсионерку 
В. И. Плотникову.

Если учесть, что все эти во 
просы  даж е в оф ициальном 
порядке  решаются непросто, 
м ож но  представать, как олож . 
но было «их решать общ ест. 
вен никам.

Совет ветеранов взял на 
себя и такую  больш ую  рабо . 
ту, как разноска  по квартирам 
талонов на питание.

— О днажды  побывав в Д ом е 
ветеранов г. Ангарска, —  рас. 
сказывает В. В. А ким ов, —  
мы решили поддерживать с 
ним связь, оказывать поаиль. 
ную  помощ ь прож иваю щ им  
там ветеранам. Собрана и пе 
редана в дар библиотека, р е 
шено собрать вещи, одеж д у и 
передать Д о м у  ветеранов.

Не все вопросы  пооилыны 
советам ветеранов.

—  Поэтому. —  заключает 
Владимир Васильевич,— считаю, 
чтю го род ской  совет должен 
иметь постоянную  связь с на. 
М И , по возм ож ности  присутст . 
вовать на заседаниях.

Совет ветеранов ЖЭКа_5 ве
дет начало своей работы с 
декабря 1988 года, в составе 
11 человек, о е го  работе рас. 
сказывает член совета Тарасо
ва Ирина Петровна.

—  Главное, —  считает она, 
—  у нас сложилась оп р е д е 
ленная система «работы: с о . 
бираемся еж ем есячно в тр е 
тью среду. На нашей те р р и . 
тории прож иваю т 977 ветера. 
нов. в том числе 127 —  уча . 
стников войны. Есть план ра 
боты. планируем  то, что мо_ 
ж ем , и то, что просто необ 
ходимо сделать, чтобы  об л ег
чить участь отдельных ветера
нов, особенно одиноких.

К сожалению , нередко  при 
живых детях старики чувству
ют себя заброш енны ми, и п о 
рой ласковое слово недолгая 
беседа для них очень м ного  
значат.

3 1989 году мы на своих 
заседаниях рассмотрели 14

заявлений, каж дое  заявление 
с участием членов совета б ы . 
ло вначале рассмотрено на 
месте, за каж ды м  заявлением 
стояли судьбы людей* порой 
непростые и даже драм атич
ные.

Например, заявление от 
участника войны X. Н. У р о з . 
метова о переселении его в 
Д ом  ветеранов. Урозм етов 
ж ивет в двухкомнатной ква р 
тире с дочерью , которая  от
казывается ухаживать за о т 
цом, он вы нужден ходить 
обедать в столовую (имея 1 _ю 
группу .инвалидности). Дочь 
также не желает произвести 
размен квартиры и тем самым 
затрудняет определение отца 
в Д о м  ветеранов. По истине 
ж естокость не знает границ.

Очень м ного  хлопот п р и 
шлось принять совету на свои 
плечи, преж де чем о п р е д е 
лить в Д ом  ветеранов J1. В. 
Лобан, Ф . М. Темникову — 
такж е инвалиды 1 _й группы .

Совет ветеранов знает о д и 
ноких больных пенсионеров, 
которы е обращ аются за п о . 
м ощ ью  к нам, и по в о зм о ж 
ности мы ее оказьваем . В 
1989 год у  по реш ению  сове
та в трех квартирах пенсио .

<•> Строгий реж им .

0  Белеет парус...

Ф о то  Алеши М И ХАЙ ЛО ВА, (ш кола Mfi 25).

В ГК КПСС состоялось засе
дание городского совета по 
правовому воспитанию под 
председательством прокурора 
города А. А. Большакова.

На совете рассматривался 
вопрос о состоянии правового 
воспитания в средних профес. 
сионально .  технических учи. 
лмщвх N9 8, 32, 34.

Было отмечено, что эти воп. 
росы занимаю т одно и-» г с 
новных мест в деятельности 
педагогических коллективо 
Во всех училищ ах использую т, 
ся традиционные ф ормы ра_ 
боты: действуют советы по 
проф илактике преступлений и 
правонаруш ений; работают 
лектории правовых знаний 
университеты «Здоровье»; а 
каж ды м  училищ ем закреплены 
работники ИДН, суда и п р о ку 
ратуры, которы е проводят 
встречи, беседы, лекции, д р у . 
гую  проф илактическую  работу

Н есмотря на это, количество 
преступлений и правонаруш е
ний, соверш енны х учащ имися, 
в основном  остается на од» о ^  
уровне, Имеется м ного  п р и 
чин, способствую щ их пр о ти 
воправному поведению  п о д р о 
стков.

Школа стремится передать 
ребят в училище, поэтому ин
женерно ̂ педагогическим кол
лективам СЛТУ приходится 

работать в напряженных уело, 
«иях. Например, из 734 под.

М И М О  Ц Е Л И »
БЬЮТ МНОГОЧИСЛЕННЫЕ ТРАДИЦИОННЫЕ  

ФОРМЫ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ С ПОДРОСТКАМИ. ПОЧЕМУ?

неров проведен ремонт. На 
особом  учете семья Турищ е
вых, где все трое —  инвали
ды.

На территории Ж Э Ка .7  Ж КУ 
ПО « А нгарски  еф теоргсин тез» 
проживает свыше 12 тысяч 
пенсионеров, из  них более ты . 
сячи —  участники войны.

Советы ветеранов созданы 
во всех Ж ЭКах, их работа на. 
ходите я в поле зрения р у к о . 
вощетва Ж КУ, совета ветеранов 
объединения. Ж КУ изыскало 
средства для организации э к . 
окуроий, приобретения п о зд 
равительных откры ток, вы ез. 
до© на турбазу «Ю билейная», 
на контроле —  ремонт ква р . 
тир одиноким  м алообеспечен, 
ным пенсионерам, которы й 
проводится силами Ж ЭКа б ес . 
платно.

Нельзя однозначно п р и . 
знать, что советы везде раб о . 
тают в полную  силу. Но не 
вызывает сомнения то, что р а . 
бота, проводимая советами 
ветеранов по месту ж ительст
ва, нужна преж де всего  самим 
ветеранам. Хочется призвать 
всех пенсионеров по мере 
возм ож ностей участвовать в 
этой работе. Ведь всегда 
приятно отметить, что о тебе 
вспомнили, пришли на п о . 
мощ ь, поделились добротой и 
вниманием. Ответом на это 
должны  бьггь такж е доброта 
и участие.

Т. Д У Д К О . 
зам. начальника Ж КУ 

АНО С.

НЕПОНЯТНАЯ
ПАССИВНОСТЬ

Городская плановая ко м и с 
сия через газету обращалась к 
жителям города высказать 
свое мнение и дать предло
жения по вопросу улучшения 
бы тового обслуживания в го . 
роде. Несмотря на то, что 
практически кажды й житель 
города обращается к  службе 
быта и уровень ее развития 
далеко не в полной мере 
удовлетворяет потребности 
людей, предлож ений в ответ 
на обращ ение поступает очень 
мало.

В связи с разработкой п р о . 
граммы развития бы тового 
обслуживания населения на 
13 .ю  пятилетку горплан вновь 
просит население внести 
предлож ения по соверш енст. 
вованию режима работы п о д 
разделений сервиса, повы ш е, 
нию качества и культуры о б . 
служивания.

А . НИКИФОРОВ.
эвм. председателя испол.

кома.

ростков, стоящих на учете в 
ИДН, в прош лом году ЗС6 
обучались в СПТУ. что состав
ляет 41,6 процента от об1цего 
количества стоящих на учете 
в милиции.

В основном  работники учи 
лищ располагают неплохим 
опытом работы с такой кате
горией учащихся.

С ерьезной проблемой оста, 
втся совместная работа учи . 
лища и семьи. В последние 
годы она еще более об остри
лась. К сожалению , у м ногих 
учащихся нет од н о го  из р о д и 
телей. В основном  отца.

Значительная часть ребят 
проживает в неблагополучных 
семьях. Н апример, в С ПТУ.8 
таких семей тридцать. Есть 
родители, которы е соверш ен, 
но устранились от воспитания 
детей, крайне неохотно идут 
на контакт с учебным заведе
нием.

В прош лом  году из 371 п р е 
ступления, соверш енного  п о д . 
ростками, 221 было соверш ено 
в вечернее и ночное время 
то есть тогда, когда под рост, 
ки долж ны  бьггь под присм от

ром  семьи. Не являются р е д 
кими случаи, когда подростки 
прож иваю т по двум, а то и 
по трем адресам своих даль, 
них и близких родственников.

На сегодняш ний день о б щ е 
ство не располагает достаточно 
эфф ективными законами, п о з . 
воляю щ ими воздействовать на 
подобных родителей. И даже 
сущ ествую щ ие законы не ис
пользую тся в полную  силу. А 
тем временем  п р од ол 
жается рост подростковой 
преступности, появляются все 
новые и новые искалеченные 
души и судьбы детей.

Для значительной части 
ю нош ей и девуш ек характерен 
низкий уровень общей кул ь 
туры, и правовой в частности. 
Усиленное проникновение
«массовой культуры», пропа 
гандирую щ ей насилие, ж е сто 
кость, идеалы «сильной» лич
ности, оказываю т неблагопри
ятное воздействие на неусто. 
явшуюся психику подростков, 
подталкивают порой на совер 
шение противоправных дейст. 
вий.

Было бы гаивным полегать.

что м олодеж ь м о ж н о  оградить 
от воздействия этой культуры- 
спрятать за ширму, используя 
только лишь запретительные 
методы. Н еобходимо глубокое 
осмысление происходящ их 
процессов, создание службы, 
которая оказывала бы п о 
мощ ь подросткам , вела разъ . 
яснительную работу, помогала 
сделать правильный выбор, 
разобраться в сложных пе р и , 
петлях бурно развивающ егося 
времени.

У ж е сегодня есть острая 
необходимость в оказании 
психологической помощ и и 
под д ерж ки  подросткам . Час. 
тично эта проблема м ож ет 
бьггь решена при вы лолне. 
иии програм м  по реорганиза 
ции народного  образования в 
городе, которая предусм атри . 
вает наличие психологов в 
каж дой школе и создание 
центра профессиональной о р и . 
ентации м олодежи.

Есть проблемы, связанные с 
оперативным инф орм ировани
ем педагогических колл екти . 
вое о правонаруш ениях уча . 
щихся со стороны правоохра .

нительных органов. О трицате . 
льное воздействие оказывают 
на подростков «мягкие» нака. 
зания, проволочки, несвоевре
менное принятие мер к нару
шителям. У части м олодеж и 
ф ормируется мнение- что на
рушение закона является чем - 
то обыденным, не влекущ им 
за собой серьезных последст
вий. В этом кроется серьез . 
ная опасность.

Для проведения проф илак
тической работы необходимо 
ш ирокое взаимодействие пе_ 
дагогических коллективов и 
правоохранительных органов. 
При возрастающ их объемах 
работы все же нуж но нахо
дить пути ее индивидуализа
ции, решать проблему не 
только в целом, но и п р и 
менительно к каж дой отдель
ной личности.

Не использованы все р е зе р 
вы и возм ож ности  в деятель
ности педагогических кол л ек
тивов. Имеют «прописку» и 
некомпетентность, и просче 
ты, и ош ибки со стороны п е 
дагогов. В этом вина не толь
ко  их, но и общества в и е . 
лом. Решать эти проблемы 
надо всем миром .

Хотелось бы, чтобы этот 
разговор  нашел продолжение 
на страницах газеты.

Р. Ф ЕДО РКО . 
инструктор ГК КПСС, член 
городского совета по пра_ 

вовому воспитанию.
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Школьные 
кооперативы

8 мае т. г. в газете была 
опубликована статья д и ректо 
ра школы № 7 т. Селиванова 
«Кому выгодно?» О том, что 
школьные кооперативы обла
гаются налогом наравне с 
Другими кооперативами. Д ан 
ный упрек в адрес гориспол
кома запоздал. В целях сти
мулирования производства то . 
аарои и оказания услуг к о о 
перативами, созданными ра 
базе школ города, а также для 
привлечения учащихся к о_ 
лезной производств енгой  доя_ 

тельности горисполком  при 
нял решение освободить ш ко . 
льные кооперативы («Темп» 
«Таим»; «Ш кола») от уплаты 
налога от доходов произвол , 
с геенной деятельности.

Таюим образом, руководите , 
л ям школ созданы благолрги.

ятные условия для развития 
кооперативов при ш колах и 
укрепления материальной б а . 
зы школ. О днако в 39 школах 
таких кооперативов только 3 
И еще хочется предо-:теречь 
организаторов и будущ их 
председателей школьных ко о . 
ператнвое от привлечения в 
них людей с рваческими за , 
мешками и далеких от педа
го ги ки . Труд ребят в коопера . 
тивах рядом со взрослыми 
преж де всего должен носить 
характер воспитательный д а . 
ющ ий подростку возможность 
ощутить свою полезность.

Обращ аюсь ко  всем б азо 
вым предприятиям (шефам) с 
просьбой оказать помощ ь в 
становлении школьных к о о п е 
ративов материалами, о б о р у 
дованием, техникой. инстру
ментом, заключить с ними д о 
говоры  на выполнение за
казов для предприятий.

А. НИКИФОРОВ,
зам. председателя испол

кома.

Каи создать 
малое 

предприятие?
Вниманию предприятий, учреж . 

дений и кооперативов, а также 
частных лиц, желающих «получить 
инф ормацию  о создании малого 
предприятия!

Мы предлагаем положение о 
поряд ке  создания малого пред 
приятия, из которо го  вы узнаете 
об организации деятельности, 
управлении, планировании и от
четности, снабжении, ф инансиро
вании и кредитовании. а также 
рекомендательное письмо, со 
держащ ее ю ридическую  ко н 
сультацию.

Если вас заинтересовало наше 
предложение, вам необходимо 
перечислить сумму в размере 100 
рублей на расчетный счет 
N2 005461837 малого предприятия 
«Алтай» в А нгарское отделение 
Ж илсоцбанка.

Наш адрес: А нгарок.2 , а_я 167. 
тел.: 3-00-52, звонить с 16 до 19 
часов.

В горсовпрофе 
кооператоров

Состоялся 2-й  пленум обла_ 
стного совета проф союза ра 
ботников кооперации. Одним 
из самых ■ острых вопросов, 
обсужденных на нем, был 
вопрос об отчислении и ис
пользовании средств социаль
ного страхования. После 
«жарких» дебатов принято 
реш ение: взносы, посту,
пающие от кооперативов, от
ныне будут аккумулироваться 
на счетах городских и район, 
ных советов проф сою за, ко 
торые 86,5 процента средств 
от общей суммы будут пере
водить в область, а оставшу
юся часть использовать на 
местах на оздоровительные 
цели.

В связи с принятым реш е
нием горсовпроф  доводит до 
сведения кооперативов, стоя
щих на проф сою зном  учете, 
что в А нгарске открыт еди
ный счет, на которы й следует 
перечислять как проф взносы, 
так и взносы социального 
страхования.

Номер расчетного счета 
000700405, ПСБ.

Итоги пленума обсуждены  
на расш иренном заседании 
горсовпроф а, на котором  сог
ласно повестке принято поло , 
жение о распределении това
ров повыш енного спроса, 
рассмотрен кадровый вопрос. 
Д о  сведения собравшихся бы
ло доведено о наличии путе- 
вс”  в пионерский лагерь, 
г неположенный в Раздолье, 
количество путевок в санато
рий-проф илакторий «Родник», 
на базу отдыха «Ангара» со 
2 июня.

И. Ж АРНИКОВ.

Студия кабельного телевидения г. Ангарска

принимает заказы на создание рекламных видеофильмов, п ере
дачу объявлений, музыкальных поздравлений от предприятий, 
кооперативов, населения;

предлагает владельцам видеомагнитоф онов (кассеты заказчика): 
шоу .п р о гр а м м у  «Магия женщ ины» с участием И. Корнелюка, 

М. М уромова, театра «Лицедеи» и других популярных артистов;
пригпашает видеоинженера, опы тного юриста, редактора, се к

ретаря (с высшим образованием, знанием делопроизводства и м а . 
шинопиои). Возраст до 30 лет.
Справки по тел.: 6 .64 .41 ; 6_88_71.

Ангарская ф абрка ремонта и 
пошива обуви напоминает ж ите 
лям города, что в настоящее 
время мастерские по ремонту 
обуви не загружены  работой, 
ороки ремонта сокращ ены. П ре 
ж де, чем убрать зим ню ю  обувь 
на хранение, отремонтируйте ее. 
Своевременный ремонт продляет 
срок носки обуви.

* * *

В мастерской по ремонту обуви 
по ул. Чайковского принимаются 
заявки от организаций на ремонт 
валенок.

* * *

Салоны по реставрации обуви 
предлагают услуги:

ремонт и обновление меховых 
унтов; перетянуть меховые унть 
рантовые на подош ву ит м и кр о . 
поры с подлож кой из войлока с 
полной заменой меха; рестаара. 
ция женских сапожек с исполь

зованием голенищ, бывших в 
употреблении; обновить верх 
ж енских босонож ек и сабо, и з . 
менить фасон с использованием 
подошв, бывших в употреблении.

Адреса приемных пунктов: 8 -й 
мр_н, дом  94; кв .л  59. дом 35; 
15_й мр_н, дом 30; кв .л  80, дом 
2; кв_л 52, дом 6; кв .л  177, дом 
10.

* * *
В салоне по пошиву меховой 

обуви в 19_м м р .н е  м ож но  при. 
обрести унты м уж ские  на овчи_ 
не любых размеров. Здесь же 
производится прием заказов на 
м уж ские  и женские унты из м е_ 
ха заказчика (оленьего, ко ibero. 
собачьего, овчины).

* * *
М астерские по ремонту кож па. 

лантерейных изделий в 177.м кв . 
ле (дом 9) и в 80 кв .л е  (дом 3 
производят ремонт сумок, че м о 
данов, портфелей, зонто .

К И Н О

«МИР» — Имя Розы (2 серии, 
дети до 16 лет нв допускаю тся). 
10, 14, 17, 20.

«РОДИНА» — Грань. 11 (удл.), 
14, 16, 18, 20, 21.50.

«ГРЕНАДА» —  Д евочк а из го . 
эеда. 10, 12, 14, 16. Д р у г моей 
подруги (Ф ранция). 17.50, 19.50-
21.50.

Кинотеатру «Гренада» на п о . 
стоянную работу требуется сто . 
рож .

«ПОБЕДА» —  Идеальное пр®_
ступленйе. 10, 12, 14 (удл.), 16.20, 
18.10, 20, 21.50.

«ПИОНЕР» —  После дождичка, 
в четверг. 10, 12, 14. Г р у з .300.

Ангарский городской  совет о б . 
щества борьбы  за трезвость объ 
являет набор в группу и - '.а ю -  
щих избавиться от привязан! о 'п и  
к алкоголю  и табакокурению  по 
безлекарственному аноним о  *у 
методу ленинградского  ученого 
Г. А. Ш ичко. Стоимость курса — 
50 рублей.

Запись на курсы производится 
по адресу: ост. транспорта «Ры. 
нок». помещ ение бю ро  по тр у . 
доустройству, 2.й  ?таж, каб. 4, 
ежедневно с 9 до 18 час., в суб . 
боту с 11 до 14 час. (кром е вое. 
кресенья).

Справки по телефону: 2 .91 .40 .

*16, 18 (удл.), 20. 21.30.
«КО М СО М О ЛЕЦ» —  Опаленные 

Кандагаром . 16, 18, 20.
«ОКТЯБРЬ» —  Чаша терпения. 

17, 19 (удл.), 21.
«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 

Беспредел. 10, 12, 14, 16, 18, 20.
21.50.

Зал «Восход» —  Интердевочк®
(2 серии, дети до 16 лет не д о . 
пускаются). 17, 19.40. Да здрав, 
ствует Сервац! 9.40, 13.30, 15.

Д К  «ЛЕСНИК» —  П орог. 18, 20. 
«ЛЕТНИЙ» —  Боны и покой 

(дети до 16 лет не допускаю тся). 
17, 19, 21.

Д К  НЕФТЕХИМИКОВ — Налево 
от лифта. 15, 17.

Вниманию аигарчан!

Горисполком  доводит до све
дения населения города о н о р 
мах о т у о к в  в июне текущ его го . 
да на один талон: сахаре —  1 кг; 
на винный талон — 1 бутылка; 
на водочный — 2 бутылки.

Вниманию пассажиров!

Для производства послеосадоч. 
ного ремонта трамвайных путей и 
восстановления ливневой канали*. 
зации по ул. Коминтерна (от. ул. 
Космонавтов до ул. Крупской) 
движение трамваев по м арш ру
там №  3, 4, 10 будет осущ ествля
ться с 4.06.90 г. до вос<*0 новле. 
кия ремонта в соответствии 
расписанием: 

с 5.20 до 10.00— по сущ ествую , 
щ ему граф ику;

с 10.00 до 15.00 —  односто . 
роннее движение от 17 м р .н а  ь 
сторону кинотеатра «Октябрь» по 
марш рутам № 3, 4, 10;

с 15.00 до 22.00 — по сущес 
вую щ ему граф ику;

с 22.00 до 5.00 утра —  движе 
ние по маршрутам № 3, 4. 10
прекращ ается полностью, поэто. 
му с 22.00 до 01.00 на артобус. 
ных маршрутах № 8, 10 6v ,re ' 
увеличено количество автобусов

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ
В «ЭСТЕТ»!К Е Т Ч. Кетч —  это про

фессиональная борьба, в ко
торой разреш ены любые при
емы: захваты, броски, удары, 
поднож ки  и т. д. Но не воз
мущайтесь. Здесь нет наси
лия и жестокости, как это ка
жется зрителю. С корее это 
цирковое трю ковое  представ
ление, в котором  сочетаются 
ф изическое соверш енство и 
артистизм. А  слышимый хруст 
«ломающихся ребер» —  так 
это всего лишь иллюзия.

М ы пробуем  создать экспе
риментальную группу  из быв
ших классных борцов, боксе 
ров, других разносторонне 
подготовленных спортсменов, 
весовая категория которых
должна быть от 100 к г  и вы
ше.

Тренировочный недельный 
цикл пятиразовый. Здесь и

, борьба, и бокс, и атлетизм, и 
каратэ, и артистические спар
ринги. Занятия будут прово 
дить мастера спорта СССР по 
классической борьбе, боксу, 
и каратэ.

Запись? среда, пятница,
13 м кр . Д О С А А Ф , «Ш КО Л А
КАРАТЭ», 18— 19 часов.

Т Е Н Н И С .  Лето —  пре
красная пора активного отды
ха, спортивных развлечений,

укрепления здоровья. Лаун- 
теннис пом ож ет вам приоб
рести заряд бодрости и зд о 
ровья. стройность и элегант
но сть.

«ТЕННИС —  уникальная 
ф орма самовы ражения и со
вершенствования личности, 
дарящая здоровье, яркие 
эмоции и творческое вдохно
вение. К. Лавров».

Запись: стадион «Ангара»,
еж едневно с 19 часов, кр о м е  
субботы и воскресенья. Тре
нер кандидат в мастера спор
та, чемпион Приангарья 
ИГОРЬ НАЛЕТОВ.

К А Р А Т Э .  По просьбе 
рабочей молодежи, студен
тов, сотрудников милиции, в 
том числе девуш ек, мы о р га 
низуем дополнительно две 
группы . П росмотр и запись в 
среду и пятницу с 18 до 19 ча_ 
сов, 13 м кр. Д О С А А Ф . Тре
нер Сергей Заика, участник 
одного  из первых представи
тельных турниров по каратэ 
в .Ташкенте. Образование 
высшее спортивное.

Любителей спиртного и си
гарет «ЭСТЕТ» не принимает.

А. МИРОНОВ.

1 июня клуб друзей кино «Ракурс» приглашает на п р о . 
смотр художественного  фильма сценариста и режиссера 
Сергея Овчарова «ОНО» —  бю рократический эпос по диа
логам и сюжетам М. Е. Салтыкова .Щ ед рина .

Б главных ролях: Наталья Гундарева, М аргарита Терехова» 
Ролан Бьжов, Л еонид К у, равлев, Радион Нахапетов, Олег 
Табаков.

Начало сеанса в 18.30 в театральном зале Д К  неф техими
ков (фильм в двух сериях).

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

Члены общественной приемной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» в июне будут вести прием населения с 14 до 
18 часов э следующ ие дни:

Извольская Нелли Николаевна 
Козлова Надежда Сергеевна 
М орозова Галина Григорьевна 
Обыденова Ирина Константиновна 
Козлов Владимир Николаевич 
Ташлыкова Тамара Владимировна 
Романова Людмила Николаевна 
Демина Галина Ф едоровна 
Беркут Галича М аксимовна 
Пузырева Людмила Ивановна 
Муратова Ю лия Ф едоровна 
Вьюнова Елена Михайловне 

Консультации по пенсионным вопросам б /д е т  вести 
дежда Сергеевна Козлова, заведующая горсобесом .

4
5 
7

11
12
14
18
19
21
25
26 
28 
На.

К сведению проф сою зны х к о . 
митетов предприятий и уч р е ж . 
дений города: имеются путевки в 
оздоровительный лагерь «Строи, 
тель» на июль и август; в лагерь 
труда и отдыха для подростков в 
п. Савватеевка на июль.

За справками обращаться в 
Д ом  народного образования (12а 
микрорайон), кабинеты 33, 34; 
тел.: 6 .67 .39  или 6.67 .96.

М Е Н Я Е М :
2.комнатную и 1*комнатную к арти. 

ры на З.комнатную крупногабаритн ю 
или улучшенной планировки. Тел. 
6-60.10.

О
2_комнатную кьартиру в г. Гомеле 

БССР на 2-комнатную в Ангарске 
Тел. в Ангарске: 6-88.43. (1321)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25.46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающ ий — 2-36-04; 
отдел партийной и ком сом ольской ж изни — 2-29-55; отдел 
информации и ф отолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро —  2.24-85, 
2-31-19; корректоры  —  2-20-68.

Коллектив деревообрабатываю. 
щего комбината управления про
изводственных предприятий АУС 
выражает соболезнование родным 
и близким по поводу тяжелой ут
раты — смерти старейшего работ
ника предприятия, участника Ве_ 
ликой Отечественной войны 

Ш И П И Ц И Н А 
Илья Андреевича

Редактор В А. СТАРИКОВ

3-комнатную квартиру (40 кв. м, в 
1.м квартале, на Ь-м этаже) на 3. 
комнатную или 2-комнатную кр пно- 
габаритн ю, выше этажом (микрорай. 
оны не предлагать). Тел.: 3-20.25.

(1363).

©2-комнатную квартиру в Ангарске 
(30,2 кв. м, 2 этаж, телефон) на рав. 
ноценную в гг. Свердловске, Перми. 
Челябинске, Тольятти, Куйбышеве и 
Куйбышевской области. Адрес: 94-14- 
26, тел.: 3-10-44 (после 18 часов).

о
Две однокомнатные квартиры в 96 кв.

на 2-комнатную (2 этаж, с телефоном) 
в 17. 18. 19 мр-нах, 206 квартале. 
Тел.: 6-71-70. 1, 4. б этажи не пред
лагать. (1205).

©
1-комнатную квартиру в г. Абакане 

(17 кв. м) на 1-комнатную в Ангар
ске. Тел. в Ангарске: 3-18-18. (1245)

Коллектив мехколонны № 30 тре
ста ВСЭСС выражает искреннее 
соболезнование родным и близким 
в связи со смертью бывшего ра. 
ботинка МК-30

ЛЕВИНА 
Якова Дмитриевича
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